

PERFILES



AURELI BISBE

PRESIDENTE DE BAQUEIRA-BERET

Aureli Bisbe es el presidente de la mayor estación de esquí de España, Baqueira-Beret. El directivo se inició en el mundo del esquí en La Molina y llegó a disputar diversos campeonatos de España en esquí alpino. Fue inspector de los remontadores de esta estación y más tarde fue director técnico de la misma instalación, cargo que también ocupó en las estaciones de Espot, Cerler y Vallter. En 1982 se trasladó a Baqueira-Beret, y pocos años después fue nombrado director general hasta 2014.